

4月8日 始業式にあたって

今日から新しい年度が始まりました。新しい学年、新しいクラス、新しいことばかりに、期待と不安を持って登校してきたことと思います。学校では、今日から新しい一年が始まります。気持ちを新たに、今年度一年の目標を立て、進んでいってほしいと思っています。

今日からは、新しいクラスで日々過ごしていきます。クラスのみんなどうまく行くのか、友達ができるのか、心配も多いことだと思います。クラスには、様々な考え方をを持った人がいます。クラスに40人いれば、40人の個性があります。考え方だけでなく、言葉遣い、食事の仕方だって千差万別です。自分と違う人を排除するのではなく、お互いの良い所を認め合い、人間関係を深め、つらい時に支え合えるクラスを作っていってほしいと考えています。そのためには、クラスの仲間の良い所を探して行ってください。「一生懸命に掃除をする人だな。」「優しい言葉遣いをする人だな。」何でも構いません。クラスの仲間の良い所を見つけてください。人は自分がみとられてこそ、心を開き他者を受け入れることができます。1日10分でも、人のいいところさがしをしていけば、きっと豊かな人間関係が築けることだと思います。

ところで、コロナウィルス対策が、大切な状況に変わりはありません。マスクの着用、消毒や手洗いの励行、昼休みは、前を向いて黙っての昼食など、制約の多い生活は今年も続きます。換気や手洗いなど、先生方の指示には必ず従ってください。4月1日付で、大阪府が「まん延防止等重点措置」を実施すべき区域に指定されることとなりました。当面5月5日までの間は、「緊急事態宣言」が発せられていたときと同じく、土曜日、日曜日と祝日のクラブ活動は停止です。日々の我慢は続きます。辛いかもしれません。こんな時だからこそ、お互いに支え合うことが大切です。そのために、互いの良い所を探し、人のつながりを深めていきましょう。

新しい一年が始まりました。力を合わせて、より良い十三中を作っていきましょう

コロナに負けるな！ 十三中

こころを一つに、みんなで頑張っていきましょう

※ 登校に際しては、次のことに注意してください。

- ・登校前、必ず体温を測ってください。発熱や体調不良の時は、自宅待機をしてください。
 - ・家を出る時から、帰るまでマスクをするようにしましょう。
 - ・登校したら教室・活動場所に入る前に、石鹸で手を洗いましょう。
 - ・活動や移動教室の前後は、必ず石鹸で手を洗いましょう。
 - ・体調が悪かったり、おうちの都合で登校しないときは、必ず学校に連絡してください。
- ファックスでもかまいません。当日の配布物を手元に届ける方法は、おうちの方と相談します。

令和3年(2021年) 4月 8日
豊中市立第十三中学校長 尾崎理人